



### **Le torchon brûle entre les deux députés du Social Démocratique Front (SDF).**

Jean Michel Nintcheu réclame désormais l'exclusion de Joshua Osih du SDF. Il l'a indiqué ce matin sur la matinale de radio Equinoxe.

Faisons un tour en arrière pour bien comprendre l'origine de la pomme de discorde. Dans une pétition adressée au membre du congrès américain, 62 députés camerounais, parmi lesquels Joshua Osih du SDF, ont tenu à dénoncer l'ingérence américaine dans les affaires internes du Cameroun, notamment la crise anglophone.

Ces élus camerounais réagissent à la sortie des membres du congrès qui ont récemment demandé à Joe Biden, le président américain, de suspendre le rapatriement vers le Cameroun des ressortissants camerounais en situation irrégulière dont certains sont soupçonnés de soutenir et de financer le terrorisme dans les régions du Nord-ouest et du Sud-ouest.

Cette pétition envoyée le 22 février 2021 a mis Jean Michel Nintcheu dans tous ses états. Selon lui, Joshua Osih a trahi le parti. Pour ce faire, « *Il doit dégager. Il doit démissionner du SDF* », a déclaré sur radio Equinoxe avec véhémence celui est par ailleurs président du SDF pour le Littoral.

*«Je marque mon étonnement devant la démarche de certains collègues députés signataires qui semblent se soucier de leurs intérêts personnels, égoïstes et égocentriques au détriment des populations du Nord-Ouest et du Sud-ouest»*, avait déjà fulminé Jean Michel dans une interview quotidien Le Messenger, parution du 26 février 2021.

Interrogé sur ABK radio, Joshua Osih, pour sa part avait dit être étonné par l'attitude de son camarade Jean Michel Nintcheu, qui n'a même pas daigné se rapprocher de lui, et a préféré plutôt faire publier un pamphlet qui prête à confusion. *«Il a le droit de ne pas être d'accord avec moi, mais il a aussi une certaine obligation qui était de se rapprocher de moi »*, regrettait Osih.

En outre, au cours de la réunion du Comité exécutif qui s'est déroulée le samedi 13 mars 2021, l'honorable Joshua Osih a été invité par le parti à retirer sa signature de la correspondance envoyée au Congrès américain.